

SE REALIZON MARATON DE LA FERIA DEPORTIVA.

21 DE FEBRERO.

Se llevó a cabo de forma satisfactoria el maratón de “La Feria Deportiva” de niños (categoría infantil) y adultos (categoría libre) por las principales calles de la cabecera municipal contando con la participación de maratonistas del municipio y de las comunidades de la rivera, recorriendo una distancia aproximada de 4.5 km; con la finalidad de fomentar la actividad física en niños, adolescentes y adultos de nuestra comunidad. Contando con la presencia de nuestras autoridades municipales para la premiación de los primeros 3 lugares de cada categoría.



APOYO A LAS ESCUELAS CON ACONDICIONAMIENTO FISICO

15 DE FEBRERO.

Se está dando apoyo en las escuelas primarias de la cabecera municipal con material deportivo y visitas de personal calificado para inculcar el buen hábito de la actividad física y el deporte en los alumnos de dichas escuelas primarias.



INICIO DEL TORNEO DE BASQUETBOL

1 DE FEBRERO.

Se inauguró la Liga de Basquetbol Poncitlán, en las canchas de basquetbol en la Unidad Deportiva No. 1 de forma gratificante con una participación de 8 equipos tanto de la cabecera municipal como de equipos de las demás comunidades.



FERIA DEPORTIVA

19, 20 Y 21 DE FEBRERO.

Se realizó la Feria Deportiva con una buena asistencia de niños, adultos y alumnos de las escuelas de la cabecera municipal.

